

Hermana de niños fallecidos en incendio fue trasladada grave a hospital en Santiago

TRAGEDIA. Niña de 12 años fue llevada a centro de referencia especializado en este tipo de lesiones. Otra hermana (16) será derivada en las próximas horas.

Oscar Gallardo Ríos

oscar.gallardo@australvaldivia.cl

Una de las menores de edad que resultó gravemente herida en el incendio de calle Baltazar Mejías en Valdivia, fue trasladada ayer hasta un hospital de la región Metropolitana para continuar con el tratamiento de sus quemaduras. El recinto corresponde a un centro de referencia nacional especializado en el manejo de este tipo de lesiones.

La persona trasladada en avión ambulancia a la capital del país es una niña de 12 años de edad, quien es hermana de los mellizos que fallecieron en el siniestro. Su otra hermana, de 16 años de edad, también será trasladada a Santiago dentro de las próximas horas.

De acuerdo a información recopilada ayer, las tres personas heridas continúan en estado estable dentro de su gravedad. El hombre adulto identificado con las iniciales F.A.G.A., tío materno de ambas menores, permanecerá internado en la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) Adulto del Hospital Base Valdivia (HBV).



CAPTURA DE VIDEO/INFORMA AL MINUTO.

DIFERENTES ESTABLECIMIENTOS EDUCACIONALES COLOCARON GLOBOS BLANCOS EN HOMENAJE A LAS VÍCTIMAS.

GLOBOS BLANCOS

Diferentes establecimientos educacionales de Valdivia han instalado globos blancos en los frentes de sus edificios en homenaje a los pequeños mellizos de 5 años fallecidos en el incendio, así como también de su tía materna (J.D.G.A) de 41 años; y de su abuela materna (L.A.A.G.) de 59 años.

Desde la Escuela N°1 Chile de Valdivia, emitieron una de-

claración en sus redes sociales donde señalan: "Con profundo pesar, la Escuela Chile informa a nuestra comunidad educativa que hoy nuestro corazón se encuentra herido por la dolorosa partida de dos de nuestros estudiantes más pequeños, Isidora Ignacia y Tomás Andrés Gómez Guíñez, quienes cursaban kínder A y B. La luz, alegría e inocencia que compartieron en nuestra es-

cuela permanecerán por siempre en nuestra memoria. Pedimos a Dios que entregue consuelo y paz, especialmente a su familia y a todos quienes compartimos con ellos momentos de ternura y aprendizaje".

De acuerdo a información extraoficial, hoy se realizarán los funerales de las víctimas fatales adultas. Los restos de los mellizos continúan en el Servicio Médico Legal (SML).